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・九重町の新型コロナウイルス対策本部の
構成員と設置から現在までの対策内容は

・経済の落ち込みによる商業不振が起こっ
ている。これからの支援の考えは

・移動自粛による観光への打撃は大きいと
考える。県では宿泊に5,000円の補助を考
えているようだが、町独自の補助の考えは

・これから梅雨に入り雨による災害で避難
の可能性も考えられる。避難所での密を防
ぐための方策は

・高齢者の感染リスクが高い。高齢化率の高い
九重町のこれからの感染予防措置は

・小、中学校の休校期間の児童との連絡はど
のようにしていたのか

・ICT教育の必要性を感じる。迅速な対応を望
むがどのように考えているか

・オンライン授業の可能性は

・ホームページの更新はどのようにして行われ
ているのか

・ホームページを町民のためと考えるか、町外
アピールのためと考えるか

・町へのご意見としてホームページに届くメッ
セージはどれくらいあるのか。その対応方法は

・頻繁な更新は出来ないのか

・現在の交通体系の見直しをする計画はあ
るか。これまでどのような会議がされてき
たのか

・ハード面では別府一の宮線からの寺床・
野矢への引き込み道路、国道３８７線から
の菅原・地蔵原への引き込み道路の整備、
ソフト面ではコミュニティバス・通学バ
ス・民営バスの路線と通学バスの混乗への
転換時期

・現在民営バス・コミュニティバスを利用
できないエリアは町内にどれくらい存在す
るか

・買い物難民が存在すると思われるエリア
はどれくらいあるか

1 野上　香代子

新型コロナウイルス関連の行
政対応について

町　長

2 岐部　俊哉

教育長

ホームページについて 町　長

交通インフラ再構築について
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町　長
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・医療機関への交通機関の確保をどのよう
に計画しているか

・マイナンバーカードの活用方法はないか

・社会資本総合整備計画でどのような効果
が出ているのか

・防災安全交付金の申請により整備した実
績を平成22年からにさかのぼりその効果を
どう評価しているか

・事前防災ということはどのような意味か

・デジタル化後の防災無線の新たな活用方
法はあるか。防災無線の活用に制限を受け
る法律は何か

・在宅勤務・リモート（WEB）会議はでき
る環境があるか

・今後の計画はどのように考えているか

・学校リモート授業の可能性は

・WiFi環境をどのように整備していくのか

・モバイルルーターの貸し出しの計画はあ
るか

・BCP：職務代行順位や代替庁舎の指定は適
切か

・IT・BCP：データ保管場所や通信方法、職員間
の通信システムの整備への考えや計画は如何
か

・九重町防災の日の詳細（避難訓練等）を伺う

・九重山系での防災対策を強化すべきではな
いか

・室内防災無線機の替え時ではないか。スマホ
等の個人通信機器の活用に関する考えや計画
を伺う

・住民向け学習会はいつ頃どのように行うのか

・マイバッグ配布以外に取り組む施策は何か

・17目標のうち視野にある目標は何か

町　長交通インフラ再構築について

岐部　俊哉2

災害対策 町　長

SDGｓ 町　長

3 麻生　良典

教育長

情報インフラ新規構築

町　長
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・パンデミックで生活や社会が変化している。社
会教育として何を行う考えであるか

・BASAREの有効性をどのように評価している
か。改善すべき点は何か

緊急経済対策 ・生活や産業への影響はどうであったか 町　長

・町独自の対策は十分であるか

・今後の観光政策や関連産業政策の変わるべ
き点は何か。農業分野では如何か

・農業、観光、サービス業などの支援は 町　長

・学校や教育関係の支援は 教育長

・災害時の避難のあり方は

・病院・介護施設者への支援は

マイナンバーについて ・推進をどのように進めるのか 町　長

町長選挙について
・任期満了が10月25日だが、今時点での考
えは

町　長

・防災計画と備蓄等について

・業務継続計画や勤務形態など役場の体制
について

・学校・社会教育等について

成人式について
・昨年９月に提案したアンケート実施の状
況と今年の計画は

町　長

これからの農業について
・2018年に種子法が廃止され、今年種苗法
も改定の動きがあるが、町の農業従事者へ
の影響は

町　長

・緊急事態を受け、年度内実施は可能なの
か

・コロナ対策費は基金の繰り入れがほとん
ど。本年度事業計画の見直しはしたのか

麻生　良典3

佐藤　明郎6

緊急経済対策 町　長

社会教育 教育長

4 菅原　美好

新型コロナウイルス関連につ
いて（町独自施策部分）

町　長

5 増田　裕子

新型コロナウイルス対策関し
て明らかになってきた町の課
題は

町　長
教育長

年度当初事業計画 町　長
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JA合併と農業振興

・一法人であるJAの合併について議会が意
見することは避けねばならないが、国庫、
県を含め行政の補助事業で導入した施設に
対する行政としての考え方はどうなのか

町　長

防災公園について
・以前の一般質問にて必要性を共有、感染
対策の厳しさも明らかになった。検討状況
の説明を求める

町　長

6 佐藤　明郎

4／4


